

## DIRECCION NACIONAL DE ADUANAS

---

### ADUANAS DECOMISA COMBUSTIBLES EN PAYSANDÚ, VEHÍCULOS, CORALES Y PIEZAS DE CAZA EN ROCHA

Funcionarios de la Administración de Aduana de Paysandú que realizan inspecciones en el Área de Control Integrado del Puente Internacional Gral. Artigas, decomisaron cientos de litros de combustibles (nafta y gasoil) de origen argentino que se intentaron ingresar a nuestro país en infracción de contrabando.

En la mayoría de los casos se trató de ciudadanos uruguayos que utilizaban sus propios vehículos, para trasladarse a territorio argentino y regresar a las pocas horas, presentando diferencias notorias en las cantidades con las que abandonaron el país. Por ejemplo, en sólo tres de los vehículos inspeccionados por los funcionarios, el exceso fue de 390 litros.

Asimismo fueron decomisados cientos de litros fraccionados en distintos recipientes de plástico (botellones, botellas, bidones) que carecían de las mínimas medidas de seguridad para el transporte de combustibles.

En todos los casos se procedió a la incautación de los combustibles, en tanto sus responsables generaron antecedentes ante Aduana por infracciones de contrabando.

#### *Vehículos, piezas de caza y corales en Rocha*

Funcionarios de la Administración de Aduana de Rocha, que se desempeñan en el resguardo de la Coronilla, detuvieron un automóvil empadronado en Treinta y Tres, cuyo conductor, un ciudadano uruguayo residente en Barra de Chuy, había ocultado, en el vehículo, 135 litros de bebidas alcohólicas de procedencia brasileña y de Free Shop.

En otro operativo, un grupo de ciudadanos uruguayos y brasileños fue detenido por funcionarios de un equipo móvil de Aduana tras comprobarse que participaron de actividades de caza y pesca furtivas.

Además de las piezas obtenidas en forma irregular (sin permisos y de especies cuya obtención no está prevista en esta época del año) y que se intentaban trasladar a Brasil, se dispuso la incautación de un trailer, un bote de madera de seis metros de eslora y las armas de fuego que portaban los cazadores cuya situación quedó a disposición de la Justicia.

Funcionarios aduaneros detuvieron también en La Coronilla, un cargamento de miles de piezas de bijouterie confeccionadas con caracoles, madréporas, corales y

estrellas de mar originarias del Mediterráneo y el Caribe, según se pudo determinar en las investigaciones posteriores.

Se habían ocultado en un automóvil y una camioneta que procedían de Brasil, que fueron también detenidos y decomisados, en tanto se efectuó la persecución de un tercer vehículo que no pudo ser detenido, en esa ocasión y que se pudo establecer que transportaba un cargamento de similares características.